

Presidente venezolano optimista tras cumbre regional



Caracas, 5 jun (PL) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, calificó de éxito total la recién VII Cumbre de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), que se llevó a cabo este sábado en La Habana, Cuba.

A través de la red social Twitter, el jefe de Estado agradeció el apoyo brindado por esa comunidad de naciones al pueblo venezolano y compartió un vídeo desde la Plaza de la Revolución de la capital cubana.

Recordó que el bloque de integración emitió un comunicado en respaldo a la iniciativa de diálogo impulsada por la Unión de Naciones Suramericanas, con la mediación de los expresidentes José Luis Zapatero (España), Leonel Fernández (República Dominicana) y Martín Torrijos (Panamá), para acercar a la oposición y el Gobierno.

Durante su intervención en la Cumbre, Maduro condenó las acciones de la Organización de Estados Americanos, que intenta aplicar contra Venezuela la Carta Democrática Interamericana, bajo el supuesto de que el gobierno no respeta las libertades democráticas.

Al respecto, el mandatario recordó que el principio de la autodeterminación de los pueblos y la no injerencia en sus asuntos internos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95797-presidente-venezolano-optimista-tras-cumbre-regional>



Radio Habana Cuba